



# 学校だより

「体をきたえる子」・「思いやりのある子」・「最後までやり抜く子」・「進んで学習する子」

令和6年7月5日

江戸川区立清新第一小学校

江戸川区清新町1-4-19

校長 石橋 悟

NO.4

## 残り2週間、夏休みに向けての大事な期間です

校長 石橋 悟

6月を終え、1学期も残り2週間となりました。今年の6月も6月とは思えない暑い日が多く、子供たちの体調を心配しましたが、心配をよそに子供たちは休み時間に元気に遊ぶ姿を見せてくれました。4月に入学したばかりの1年生もすっかり小学校生活に慣れ、他の学年の子供たちもこの1年間で確実に成長したと感じています。特に6年生にとっては運動会、カヌー教室、音楽鑑賞教室、日光移動教室と思い出に残る月となりました。7月は面談週間が8日(月)～12日(金)、保護者会が16日(火)と残りの3週間で1学期を振り返り、夏休みに向けて保護者の皆様とお子様の課題についてお話をする良い機会にしたいと考えています。

### ◎カヌー教室

4年生から6年生の15クラスを対象にカヌー教室がありました。1クラス1時間の体験で十分に一人一人がカヌーの乗り方等について体験できました。指導してくださったカヌー協会のみなさんも一生懸命でしたが、子供たちの説明を聞く態度も良く、有意義な体験授業となりました。

### ◎江戸川区小学校音楽鑑賞教室

6月20日(木)・21日(金)と江戸川区小学校音楽鑑賞教室が江戸川区総合文化センター大ホールで行われました。2日間で5公演約6000人以上の区内の6年生が集まり、オーケストラの生演奏を楽しみました。区内全小学校の6年生を觀ましたが、どの学校も楽しく真剣に聴く鑑賞態度にとっても感心し、江戸川区の6年生が良く育っていると感じました。この日のオーケストラの指揮をしたのは江戸川区の一之江小出身の船橋洋介先生です。船橋先生に続いて将来指揮者となって江戸川区に帰ってくる子供がいること、それが清新一小出身者だったら素晴らしいですね。そんな将来を楽しみにしています。

### ◎6年生日光移動教室

6月26日(水)～28日(金)まで6年生の日光移動教室が実施されました。今年も児童数の関係で江戸川区内唯一の2つの旅館に分宿です。東照宮やお土産屋さん街に近いという条件を最大限に生かし、2日にわたるナイトハイクで(2日目は日光彫体験で竹内物産店にいきました)、十二分に神橋のライトアップを味わいました。2日目の戦場ヶ原ハイキングは暑さが心配でしたが、無事事故なく参加した全員が完走しました。3日目は、雨が降りましたが、日光の社寺、輪王寺、東照宮、二荒山神社を通過し輪王寺大猷院(家光の墓)と歴史を旅する校外学習が経験できました。4月から最高学年として頑張ってきた6年生にとって、小学校生活最高で忘れられない思い出になったことでしょう。この経験を今後の学校生活にも生かしていければと思います。

### ◎7月より5年ぶりに中休みも全校児童対象になりました

児童数の増加とコロナ禍が重なり、外遊びが限られた中でしかできない状況が続きました。昼休みが3分散で復活→2分散への移行→中休みの2分散での復活→昼休みの全校児童での外遊び解禁を経て、7月から中休みも全校児童での外遊びができるようになりました。子供たちに喜んでもらえると思います。やっと他の学校と同じように外遊びが5年ぶりにできるようになりました。校庭で体を動かす機会が多くなることで、子供たちの体力向上にもつながっていくことでしょう。

### ◎新学校図書館も完成真近

HPでも紹介しています新学校図書館はもうすでに何クラスか授業で使用していますが、学校図書館としての完成はあと少しです。7月10日(水)に机・椅子が入り、その後空いたスペースに読み聞かせスペースを設置し完成となります。完成すれば昼休みの図書館開放も始まり、校庭・体育館・図書館で子供たちの活発な姿がみられるようになります。楽しみです。